
Protokoll

titgfiedenvensammlung (ilV) vom 25. ttlärz 2022

,,DGH Odercbach"

19:30 Uhr

Anwesenheitsliste im Anhang.

Anwesend: 23 Personen. Stimmberechtigt: 22 Personen.

Zu TOP 1 Eröffnung und Begrüßung

Andreas Tropp begrüßt um 19: 40 Uhr alle Vereinsmitglieder. Er stellt fest, dass
satzungsgemäß und fristgerecht eingeladen wurde und somit die
Beschlussfähigkeit vorliegt. Er lässt sich die Tagesordnung noch einmalvon den
Mitgliedern bestätigen. Andreas Tropp weist auf die aktuellen
Hygienevorschriften hin und gibt bekannt, das am Ende noch ein lmbiss und

Getränke gereicht werden.

ZUTOP 2 Totengedenken

Andreas Tropp bittet die Mitglieder den Toten zu gedenken.

lm vergangenen Jahr ist verstorben:

r Karl- Heinz Wolf

Die Mitglieder erheben sich und gedenken dem Verstorbenen.

Zu TOP 3 Protokoll (Aushang Schaukasten und auf der HP) der leEten
Mitgliederuercammlung und Genehmigung durch die Vercamml ung.

Das Protokollwird, wie bei der letzten MV beschlossen nicht mehr verlesen. Die
Mitglieder haben keine Fragen oder Einwände. Das Protokoll wird mit 21 Ja-
Stimmen bei einer Enthaltung (22 Stimmberechtigte) beschlossen.



ZUTOP 4 Tätigkeißbertcht des Volsüandes

Der 1. Vors. Andreas Tropp begrüßt nochmals die Mitglieder und bedankt sich
für deren Erscheinen. Durch die Pandemie haben sich viele Aktivitäten geändert,
so auch das Vereinsleben. Er hofft, dass in naher Zukunft eine ,,gewisse"
Normalität wieder Einzug hält. Der SVO hat die Pandemie gut gemeistert und
konnte die Mitgliederzahlen stabil halten. lm GegensaL zu vielen anderen
Verei nen, d ie ei nen M itg I iederschwund verzeich neten.

Erschreckend blickt er auf die politische Lage in der Ukraine und hofft auf ein
baldiges Ende der Situation.

Andreas Tropp gibt den Mitgliedern eine kuze Info, wieviel Vorstandssitzungen
(5) und Sitzungen mit anderen Vereinen (1) stattgefunden haben. Eine gute
Zusammenarbeit arischen den Vereinen wird bescheinigt.

12 Neueintritten stehen 22 AustritteA/erstobene gegenüber. Am 01.03.2022 hat
der SVO 334 Mitglieder.

Die finanzielle Lage des Vereins ist noch stabil. Das Barvermögen des Vereins
beträgt 18.921EUR zum Stichtag.

Die Berichte der einzelnen Abteilungen werden unter TOP I von den
Abtei I u ngsleitern vorgetragen.

Folqe nde Veranstaltungen haben stattqefu nden :

o Winterwanderung Januar 2022

Auch in diesem Jahr stand die Wanderung noch unter dem Einfluss der
Pandemieauswirkungen. Jedoch haben sich zahlreiche Mitglieder zur
Wanderung rund um Odersbach eingefunden.

Folqende Veranstaltunoen sind oeplant:

o Kultur Pur: Das Konzert der Rotkehlchen findet am 23.44.2022 in der
Kirche statt.

. Bauchredner Peter Moreno am22.10.2022.

. Beach Volley Ball Opening am 30.04.2022

. Odersbach - bewegt - sich am 15.05.2022
r Beachvolleyball Turnier am 16.07.2022
o Helferfeier am 17.09.2022
. Jahresabschlussfeier am 19.11 .2022



In Zusammenarbeit mit der Stadt Weilburg wurde eine Outdoor-Tischtennisplatte
gekauft, welche im Eingangsbereich zum Bürgerhaus errichtet werden soll.

Weitere größere Investitionen sind vorerst keine geplant, da abgewartet werden
muss, inwiefern das Baugenehmigungsverfahren des Sportplatzgeländes
voranschreitet.

Andreas Tropp bedankt sich zum Ende seines Vortrages bei allen
Vorstandsmitgliedern für die konstruktive Zusammenarbeit. Ebenfalls lobt er die
gute Zusammenarbeit mit den OdersbacherVereinen in diversen Gremien, sowie
die Zusammenaöeit mit dem Ortsbeirat in Person von Jürgen Deuster.

Zu TOP 5 Kassenöericht

Der Kassenbericht wird stellvertretend von Andreas Tropp vorgetragen. Monika
Silberling befindet sich im Urlaub und lässt sich entschuldigen. Aufgrund der
Pandemie haben keine Aktionen stattgefunden, sodass außer den normalen Ein-
und Ausgaben keine weiteren Buchungen getätigt wurden. Einzelne Zahlen und
Vermögenswerte können beim Vorstand angefragt werden. Das Vermögen
beläuft sich auf ca. 19.000 EUR.

Andreas Tropp fragt nach seinem Vortrag in die Runde, ob sich Fragen ergeben.
Doch aus der Mitgliedschaft erfolgen keine Fragen.

Zu TOP 6 Bertcht derKassenprüfer

Thomas Zimmermann trägt den Bericht der Kassenprüfer für das Jahr 2021 vor.
Am 08.03.2022 wurde die Kasse von den Kassenprüfern Thomas Zimmermann
und Martin Kramer in den Räumen der Kassiererin geprüft. Die Kasse wurde
gezählt und alle Belege und Buchungen überprüft. Der Kassiererin wurde eine
sehr ordentliche und korrekte Buchführung bescheinigt. Thomas Zimmermann
betont nochmals die hervorragende Tätigkeit der ausgeschiedenen Kassiererin.

Der erste Vorsitzende bedankt sich beiden beiden Kassenprüfern.



Zu TOP 7 Entlastung des Vorctandes

Die Kassenprüfer stellten den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Die
Mitglieder entlasteten den Vorstand mit 20 Ja-Stimmen bei2 Enthaltungen.

Zu diesem Zeitpunkt waren 22 Personen stimmberechtigt.

Zu TOP 8 Berichte der Fachwarte

Fußball

Da Armin Schönberger nicht anwesend ist wird der Bericht von Petro Rivera
stel lvertretend abgegeben.
Bei den zwei Heimspielen, die in Odersbach stattgefunden haben, waren ca.
150 Zuschauer anwesend. Sechs Punkte, also alei Siege wurden eingefahren.

Jugendfußball (Philipp Deuster)

Philipp Deuster hat den Posten erct neu übernommen und befindet sich in der
Einarbeitung. Die JSG funktioniert über alle Altersklassen sehr gut und
momentan sind sechs Jugendliche aus Odersbach aktiv.

Tischtennis (Alexander Kohl)

Alexander Kohl berichtet, das aktuell 25 Spieler gelistet sind von denen 17 aktiv
teilnehmen. Drei Henenmannschaften und eine Jugendmannschaft. Die
Jugendmannschaft belegte den 3. Platz. Die 1. Mannschaft hat den 3. Platz
erreicht und die beiden anderen Henenteams jeweils Platz 9.

Größter Erfolg in der Vereinsgeschichte ist der Sieg im Kreispokal. Das Endspiel
wurde mit 4:1 gewonnen.

Kinderturnen (Kathrin Sachweh und Sandra llichalenko)

Das Kinderturnen wurde von Renate Zimmermann übernommen. Bisher nahmen
am Turnuntenicht immer ca. 10 Kinder teil. Mittlenreile sind a,vei Gruppen ä 10
Kindern entstanden.

Aerobic

Am 08.06 .2021 begann man mit dem "Walken" und konnte im Verlauf des Jahres
1 0 Einheiten durchführen.

Mit den Step -Aerobic Kursen wurde am 13.07.2O21begonnen. Durch den regen
Zuspruch wurden hier 12 Einheiten trainiert.



Die Rückenkurse begannen am
werden.

Alle Abteilungsleiter bedankten
Vorstand.

Zu TOP 9 Ehrungen

09.08.2021 und konnten 17 mal durchgeführt

sich für die gute Zusammenarbeit mit dem

In diesem Jahr kommt es lediglich zu einer Ehrung. Paul Zipp wird für seine 50-
jährige Mitgliedschaft geehrt. Krankheitsbedingt ist er jedoch nicht anwesend.
Andreas Tropp wird ihm die Urkunde persönlich überreichen.

ZUTOP 10 Neuwahl Kassierer/in

Die bisherige Kassiererin Monika Silberling hatte ihr Amt bei der letäen MV
niedergelegt und ein neuer Kassierer wurde nicht gewählt. Der Vorstand hat sich
umgeschaut und mit Klaus Steinbrecher einen erfahrenen Kassierer gefunden,
der in der Vergangenheit schon einmal das Amt ausgeübt hat.

Andreas Tropp kann als Versammlungsleiter die Wahl durchführen.

Klaus Steinbrecher wird mit 21 Ja€timmen bei einer Enthaltung gewählt.

Er nimmt die Wahl an.

Zu diesem Zeitpunkt waren 22 Personen stimmberechtigt.

Zu TOP 11 SG Oberlahn

Bei der letäen Mitgliederversammlung wurde von den Mitgliedern eine
ausführliche Berichterstattung gewünscht. Zudem wollte der Vorstand auch ein
Votum der Mitglieder zum Verbleib oder Rückzug aus der SGO / JSG.

Um eine Diskussionsgrundlage zu schaffen haben die beiden
Vorstandsmitglieder Philipp Deuster und Petro Rivera einen Power - Point -
Vortrag erarbeitet. Dieser ist dem Protokoll angehängt.



lm Anschluss an die Präsentation wurde die Diskussion eröffnet. Der Vorstand
gab keine Empfehlung ab, da auch hier kontrovers diskutiert wurde. Es
entwickelte sich eine lebhafte Diskussion bei der Vor- und Nachteile erörtert
wurden.

Die Kernpunkte der Diskussion:

o Hohe laufende Kosten und Investitionen in der Vergangenheit für eine
relativ kleine Anzahl von Mitgliedern.

. Kommen andere Abteilungen zukurz, indem nicht genügend finanzielle
Mittel zur Verfügung stehen.

Der Vorstand versicherte den Mitgliedern, das bei allem finanziellen
Engagement für die SGO / JSG die anderen Abteilungen im SVO finanziell nicht
zurückstecken mussten.

In diesem Zusammenhang wurden wir von zwei Mitgliedern darauf aufmerksam
gemacht, das uns in der Einladung ein Fehler unterlaufen ist. In der Einladung
steht unter TOP 11 nur die SGO und nicht die JSG. Daher kann die spätere
Abstimmung auch nur die SGO betreffen.

Nach Abschluss der regen Diskussion hat der 1. Vorsitzende Andreas Tropp die
einzelnen Standpunkte nochmals kurz zusammengefasst und um Abstimmung
gebeten. Laut gültiger Satzung wurde zuerst darüber abgestimmt, ob es eine
geheime oder offene Wahlwerden soll.

Mit 9 : 6 bei4 Enthaltungen wurde für eine offene Wahl abgestimmt.

Zur Abstimmung wurde gestellt:

o Bleibt der SVO in der SG - Oberlahn ?

Das Ergebnis war eindeutig.

Ja-Stimmen: 19

Nein-Stimmen: 0

Enthaltungen: 3

Zu diesem Zeitpunkt waren 22 Personen stimmberechtigt.

Somit hat der Vorstand ein klares Votum der Mitglieder erhalten. Jedoch soll
das Thema SGO weiterhin im Auge behalten werden.



Zu TOP 12 Behandlung von eingereichten Anträgen

Es wurden keine Anträge von den Mitgliedem eingereicht.

ZUTOP 13 Vercchiedenes

Ortsvorsteher Jüroen Deuster möchte oerne einiqe Punkte ansprechen.

2024 feiert Odersbach seine 700 Jahr - Feier. Dazu wird im Januar 2022
ein Festausschuss gegründet. Jürgen Deuster ruft alle auf sich daran zu
beteiligen.
Der Ortsvorsteher blickt auf die Aktion "Odersbach 

goes Olympia" zurück.
Ein voller Erfolg, der von vielen angenommen wurde und durch eine
ähnlicheAktion in2022wiederholtwerden soll. Das Bild, welches sich aus
viefen Einzelbildern zusammensetzt, soll im Bürgerhaus seinen Platz
finden. Sabine Schwender ergänä, dass die Meldung der Ergebnisse
einfacher gestaltet werden soll.
Ein Triathlon in Kombination mit einem Sportfest zrlischen Odersbach und
Kirschhofen soll stattfinden. Außer der ldee ist noch kein Konzept
vorhanden. Der SVO soll sich ebenfalls darüber Gedanken machen.

Weitere Wortmeldungen erfolgen nicht.

Der erste Vorsitzende Andreas Tropp schließt die Versammlung um 2'l:55 Uhr und
bittet zum Umtrunk mit lmbiss und verabschiedet die Mitglieder.

Odersbach, den 1 1 .06.2022
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Anhang

Power-Point-Vortrag zu TOP 11

Die SGO inZahlen

. 520 Spiele
. 275 560 | - 245 560 rl

. 952Tore
. s60 | 508. 560 il 444

. Ca. 600 frairunSreinhciten

. 45 A-ktive Spieler
. 5 Odersbach 7 l(irschhofen 33 Kubach

. 2 Aufstre3e
. 2Ol7 C>B/A >KOl



Investitionen
Ca, 883.516Tausend Euro In Stadlon und Infrastrultur

Rasenplau 573.210,2!)C g
. Eilsn.ntcil l6.5qrc
. EiagnentcllsvoSa3{tc
. r.5B 7.670€

Gebäudeanbau 87.186,E5 €
. Eilcn.ntall 10.000C = 2.5(X! pro Vcrcln

Unwetteßchaden 123. 119,53€
. EilpntntcilOC (Vcracht euf tO.üF( Rüdbjcn in der SGOI

Spielbetrieb

Jährliche Kosten Fixum

35 € pro Spieler pro Halbjahr

1.800€Einlage SGO pro Jahr

Zusätzlich:
. Saison l5lt7 = 1490€
. Saison t7ll.8= 1@0€
. Saison l.8ll9 = 890€
. Saison t9l20 = 940€
. Saison 20l2t = 1070€



SGO Kosten für den Spielbetrieb
. Saison Ce.20.(Xl0€

. Übungsleiterpauschalen

. Sch iedrrichterkosten

. Kosten HFV Eeiträge

. HFVStrafen

. PässeundAnträge

. Materialien und Ausrüstung
. Bälb
. Trikots
. Tniningsmaterial
. Präsentation {Anrüge}



Die JSGO in Zahlen
19 Ectruucr

9 Mannschaftcn
. 1r Alungcnd (17 - 18 lahrc)
. lx C9 JuSend 113 - 14 Jahre)
. 2r D7 Jugcnd (11 .12.hhrcl
. 2r E Jugend{1O - 11 Jrhre}
. uFJuglnd{9-lojehrc}
. 2xG fungend{S -9 rrhre)

. Ab Sairon 2V23 keineA & Elu3end

. A.JuBGnd: 5 Splclcrpässc{1 Aktrvcr)

. B-Jugend: 2 Spielerpass€ {0 Attiv}

. C-Julend: 2 Spielerpäsre (0 Aktiv?)

. E-JuScnd: I Sprclcrpass{noch ntchtrktvl
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tusendorbeit ist wie der Klimowondel. Alles was du ietzt on
Arbeit investierst siehst du erst in 1&75 Johren

SVO Grundsätze

,Der Sportvereln hat als gemelnnützlgpr Vereln die
AufgaE, selne Mltgll&r auf &r Grundlage &s
Amateurgedankens, durch Pflege des Tum- und
Fußt*,llsaoltea., des Tennlssports und der
Leichtathletik sowie anderer Sportarten körperlich
und slttllch zu kräfilgen und mltelnan&r zu verblnden'



Pro und Contra
+ Gesellschaft licher Mehrwert
+ Aktive Fußballabteilung

+ Nutrung unserer Sportgelände

+ Öffentlichkeitsarbeit

+- Mitgliedergewinnung / Verlust

- Hohe Kosten (Relation zu andern
Abteilungen des SporWereins)

- Hohes Engagement für wenige Personen

- Kosten werden steigen

Szenario Ausstieg

- Sofortiger Verlust der Fußballabteilung in
Odersbach

- Sportplatz Notwendigkeit / Xosten Sportplatz
- Geld Ersparnisse

- Vereinszweck muss hinterfragt werden
- Potentieller Mitgliederverlust

- Verlust von Engagement (Arbeitsreit und Einsätzel
- Verlust von Investitionen



Szenario wir Bleiben
(keine Veränderung)

- Fußballabteilung bleibt bestehen

- Xosten werden steiBen

- Verelnsrserk noch wahrgenommen

- Kelne deutliche Verbesserung der lugend Sltuatlon
- Keine deutliche Veöesserung der Senioren Abteiluq
- Jährliche neu Prüfung

lOln Mchnufonnd nö& {thrwrltrnl

Szenario wir Bleiben
(Veränderung)

. Fußballabteilung bleabt beltehen
- Kosten werdcrr st"lSen
- Vcrelnstweck wlrd wahrScnommcn

- Mögliche Verbesserung der Jugend Situation
- Mögliche Verbesrerung der Senioren Abteilung

- Möjllche Vcrbesserury der Öficntlach6 Darstcllurl
. Metrr Vcreinsaktiyität {ad. auch in andern Abteilutecn 2.8.

Bcachvolleröall, TI,'Daru1
" Delinition der dcs S€lbstverttändnis schitftn (wer sind wir was

wollcn wir)

}lohr Eqnonrcrrt dor SVOdorsbedt c.V.


